



El encuentro internacional “Mediterráneo, agua y sequías” se inaugura mañana con los talleres de expertos

- El encuentro “Mediterráneo, agua y sequías”, comienza mañana con los talleres que reúnen, en el Centro Internacional del Agua y del Medio Ambiente, en la Alfranca de Pastriz, a más de 100 expertos en gestión de sequías del arco mediterráneo.
- El objetivo es plantear los impactos y posibles soluciones a los escenarios de sequía desde el punto de vista científico, administrativo y social, para extraer conclusiones que se presentarán, el viernes, en una sesión plenaria abierta al público en el Auditorio de Zaragoza, previa inscripción a través de la dirección forosequias@centa.org.es
- A las 10:30 horas, los medios podrán tomar imágenes de las reuniones de los tres talleres de escenarios y podrán hablar con los coordinadores de los mismos: Miguel Álvarez (CSIC) y Guido Schmidt (WWW-Adena), de la mesa *Sequía y Cambio Climático*; Carlos Fernández Jáuregui (UNESCO), de la mesa *Sequía y Herramientas Administrativas* y Víctor Visuales (Fundación Ecología y Desarrollo), de la mesa *Sequía y Comunicación Social*.
- Este encuentro, que se inició con la jornadas del 14 y 15 de febrero en Madrid, ha sido organizado por el Ministerio de Medio Ambiente con la colaboración del Gobierno de Aragón, el Ayuntamiento de Zaragoza, Expoagua Zaragoza 2008, el Centro de Nuevas Tecnologías del Agua y la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECI), del Ministerio de Asuntos Exteriores, a través de su programa Azahar.

DIA: Jueves, 23 de febrero de 2006

HORA: 10:30 horas, imágenes de los talleres y entrevista con los coordinadores

LUGAR: Centro de Interpretación del Agua y del Medio Ambiente. La Alfranca de Pastriz (Zaragoza)

Miércoles, 22 de febrero de 2006